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６
月
議
会
に
お
い

て
建
設
用
地
取
得
に

必
要
な
金
額
を
調
査
算
定
す

る
た
め
の
予
算
が
計
上
さ
れ

て
い
る
。
調
査
の
実
施
状
況

は
。

ま
だ
調
査
開
始
で

き
て
い
な
い
。

建
設
予
定
地
区
と

の
意
見
交
換
会
が
実

施
さ
れ
、
そ
の
後
か
ら
担
当

課
で
は
地
区
住
民
へ
戸
別
に

訪
問
し
て
説
明
を
行
っ
て
い

る
と
の
こ
と
。
ど
う
い
う
状

況
か
。

多
く
の
世
帯
か
ら

意
見
を
聞
き
た
か
っ

た
の
で
各
戸
に
訪
問
し
た
。

要
望
や
課
題
等
、
様
々
な
意

見
を
聴
取
し
て
い
る
。

今
後
の
ス
ケ
ジ
ュ

ー
ル
は
。

令
和

�年
の
開
設

を
目
指
し
て
い
る
の

で
、
遅
く
と
も
令
和
７
年
度

末
ま
で
に
は
用
地
取
得
で
き

る
よ
う
進
め
た
い
。

県
内

�市
町
村
で

利
用
す
る
施
設
建
設

の
た
め
に
、
養
老
町
だ
け
が

何
十
億
も
借
金
を
す
る
と
い

う
の
は
不
条
理
で
あ
る
。
町

と
町
民
の
負
担
軽
減
の
た
め
、

撤
回
し
て
現
施
設
地
で
の
建

て
替
え
を
提
案
す
る
。

※

県
促
進
協
に
て
決

め
ら
れ
た
事
業
な
の

で
理
解
し
て
も
ら
い
た
い
。

現
時
点
で
町
単
独
で
の
建
て

替
え
は
考
え
て
い
な
い
。

建
設
予
定
地
が
決
ま
り
用
地
取
得
の
準
備
が
進
め
ら
れ
て

い
る
。
町
単
独
で
の
莫
大
な
費
用
負
担
が
想
定
さ
れ
注
目
が

集
ま
っ
て
い
る
。

千人塚古墳の今後は

維持管理を適切に行う

教
育
長

今
後
の
方
針
に
つ

い
て
地
元
に
報
告
が

あ
っ
た
と
の
情
報
を
得
た
。

ど
の
よ
う
な
内
容
か
。

詳
細
な
内
容
に
つ

い
て
は
地
元
と
協
議

中
。
基
本
的
な
方
針
は
２
つ
。

１
、
町
史
跡
の
保
護
・
保
存

を
第
一
と
し
て
適
切
に
維
持

管
理
す
る
。

２
、
整
備
方
針
と
し
て
、
史

跡
の
内
容
が
わ
か
る
看
板
を

設
置
す
る
。

安
全
な
見
学
位
置
を
指
定
す

る
。
な
お
、
駐
車
場
確
保
等

の
新
た
な
土
地
取
得
が
必
要

な
整
備
は
現
時
点
で
は
考
え

て
い
な
い
。町
内
に
あ
る
史
跡

や
文
化
財
等
に
つ
い

て
、
学
術
的
価
値
を
考
慮
し

て
の
保
護
・
保
存
と
観
光
資

源
と
し
て
の
利
活
用
、
両
者

の
共
存
は
難
し
い
が
町
と
し

て
は
ど
の
よ
う
に
考
え
る

か
。

文
化
財
保
護
法
で

は
保
存
と
活
用
が
求

め
ら
れ
て
い
る
。
町
内
の
史

跡
等
は
個
人
所
有
の
も
の
が

多
く
観
光
等
へ
の
活
用
に
は

課
題
が
あ
る
。
地
域
を
含
め

た
関
係
者
と
協
議
を
行
い
、

進
め
て
い
く
必
要
が
あ
る
と

考
え
て
い
る
。
好
例
と
し
て

今
年
開
催
さ
れ
た
「
象
鼻
山

フ
ェ
ス
タ
」
を
挙
げ
た
い
。

問答

問答 千
人
塚

１
号
古
墳
は

３
年
前
に
学
術
調
査
を
終
え
、
西
暦

５
０

０
年
頃
に
造
ら
れ
た
と
判
明
し
て
い
る
。
西
濃
地
域
で

は
当
時
最
大
級
の
古
墳
で
あ
る
。

問答

答

新食肉施設の用地取得は

令和７年度末までに

町
長

問答

問

答

◆岩
いわ

永
なが

義
よし

仁
ひと

議員

問

※
岐
阜
県
食
肉
基
幹
市
場
建
設

促
進
協
議
会

現在の千人塚古墳
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12月定例会では６人の議員が登壇しました。

ここでは、質問と答弁を要約した内容を登壇順（質問順）にお知らせします。また、それ

ぞれの議員のＱＲコードより一般質問の録画放送がご覧頂けます。

《注》○印の内容は編集上掲載しておりません。

一般質問 ６人の

議員が登壇

質 問 議 員 質 問 事 項 ページ

岩
いわ

永
なが

義
よし

仁
ひと ◎新食肉施設の用地取得は

◎千人塚古墳の今後は
７

松
まつ

永
なが

民
たみ

夫
お ◎遊休施設の現状と利活用は

◎企業誘致対策は
８

清
し

水
みず

由
ゆ

美
み

子
こ

◎学校現場でのＬＧＢＴ教育は ９

吉
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田
だ

太
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郎
ろう

◎地域振興イベントは ９

水
みず

谷
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美
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子
こ

◎暮らしを支える予算編成に

◎更に安全安心な学校給食を

〇ゲートキーパー養成研修の創設は

10
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脇
わき

康
やすし

◎道路等インフラの課題と問題は 11
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